
Pièces 3 Pièces

Superficie 57 m²

Référence 7878765

Prix 550 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Dans le quartier de Saint Roman, avec tous les commerces et les bus de France et

de  Monaco  à  portée  de  main,  appartement  de  2  chambres  en  étage  élevé  d'un

immeuble  des  années  60.Très  lumineux  avec  toutes  ses  fenêtres  exposées  plein

Sud,  il  se  compose  comme  suit  :entrée  sur  le  salon  et  la  cuisine  américaine

entièrement  équipée,  2  chambre  avec  une  salle  de  douche ainsi  que  de  grandes

penderies.L'appartement donne sur un balcon qui bénéficie d'une vue imprenable

sur la mer Méditerranée et la Principauté de Monaco.Double vitrage. Climatisation.

Cave.Honoraires charge vendeur.Bien soumis au statut ...

In the district of Saint Roman, with all the shops and buses of France and Monaco

within  reach,  2  bedroom flat  on the high floor  of  a  building of  the 60s.Very  bright

with  all  its  windows facing  south,  it  is  composed as  follows:entrance to  the  living

room  and  fully  equipped  kitchen,  2  bedrooms  with  a  shower  room  and  large

wardrobes.The  flat  opens  onto  a  balcony  with  a  breathtaking  view  of  the

Mediterranean Sea and the Principality of Monaco.Double glazing. Air conditioning.

Cellar.Fees charge seller.Property subject to condominium statusInformation on the

risks to which this property is ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence
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